

## Information zur Optimierung des „Lolli-Testverfahrens“ nach den Weihnachtsferien

Liebe Eltern,

die Lollitests helfen uns in der Schule, schnell kranke Kinder herauszufinden.

Das Vorgehen mit den Tests wird nach den Ferien verändert.

Das Vorgehen soll noch besser werden.

Alle Kinder machen **an den Testtagen einen Pooltest und einen Einzeltest.**

Zwei Situationen kann es geben:

### 1. Möglichkeit:

- Der Pooltest ist negativ.
- Das ist am häufigsten der Fall.
- Der Einzeltest wird vernichtet.

### 2. Möglichkeit:

- Der Pooltest ist positiv.
- Das Labor nimmt die Einzeltests der Kinder.
- Das Labor untersucht die Einzeltests.
- Sie müssen nicht mehr die Proben zur Schule bringen.
- Das Labor schickt Ihnen das Ergebnis des Einzeltests.
- Das Ergebnis des Einzeltests kommt bis 6 Uhr morgens.
- Wenn der Einzeltest negativ ist:
  - Die Kinder können sofort am nächsten Tag wieder zur Schule kommen.
- Wenn der Einzeltest positiv ist:
  - Sie bekommen eine Nachricht durch das Labor.
  - Ihr Kind muss in Quarantäne.

Die Quarantäne wird durch das Gesundheitsamt bestimmt.

Das müssen wir tun:

Die Schule schickt dem Labor im November folgende Daten:

- Name des Kindes
- Anschrift
- Geburtsdatum
- Geschlecht
- aktuelle Handynummer und E-Mail

Bitte informieren Sie uns, wenn Sie eine **neue Handynummer** haben oder eine **neue E-Mail-Adresse**.

Herzliche Grüße und bleiben Sie gesund  
für das Team der Liboriusschule

Anne Kemper